

# 或る社内旅行の記録

これは、2年ほど前に設計部の書庫を整理したときに発見されたアルバムからの抜粋です。

1967年（昭和42年）9月頃、当時の設計課員が中心となり、新宿駅を起点にバスで山梨県大月市への片道3時間半ほどの旅をしました。



当時の技術部および設計課の有志一同



当時、大月市富浜町内で架けていた中野橋の現場事務所。  
日本道路公団（現在のNEXCO）発注の橋長348mの橋。



中央自動車道 中野橋の現場（架設中）

“日本三大奇橋”とは…  
猿橋（山梨県）のほかに、錦帯橋（山口県）、  
かずら橋（徳島県）を一般的に云います。



1934年（昭和9年）に当社が施工した新猿橋の現地。  
国道8号（現在の県道505号）の桂川に架かる橋です。  
架橋位置は大月市猿橋町で、写真の右方向に日本三大奇橋  
の一つ“猿橋”があります。  
この橋の下流に、当時はありませんでしたが、1973年  
（昭和48年）に新しい猿橋が架かりました。



1963年（昭和38年）に開設した取手工場の通勤バスです。  
この社内旅行に借用しました。



ぶどう園の一コマ。一心不乱に食べています。



マジックハンドでぶどう狩りは無理では？



仲のいい二人の初めての共同作業 ♡



全員集合（残念ながらピンボケです…。）



マジックハンドは1966年（昭和41年）に任天堂が発売。



旅の終わり（新宿に到着。あ～、疲れた…。）